



ばななぐみ

クラスだよ

2021年12月 尚徳福祉会 末長こぐま保育園

2021年も残りわずかになってきました。晴れた日は園庭で遊んだり、お散歩に出かけたりと戸外での活動を多めにとり、伸び伸びと遊んでいる子どもたち♪お散歩大好きで、園庭で遊ぶ時にも門の方まで歩いていき、『電車見に行こう!』『公園に行こうね~!』と言って誘ってくれる子もいるくらいお気に入りの様子です。今月もお散歩に行って冬の自然に触れたり、公園や広場で伸び伸びと身体を動かしたりする機会を作っていきたいと思います。部屋での遊びの幅が広がり、保育者の真似っこをしているのか?お家の方の真似っこをしているのか?おままごとの食器を布で拭いてくれてお掃除に興味がある様子…ということで子ども達がお掃除ごっこができるようにとバスマットで作った短いクイックルのような玩具を出すとせっせとお掃除してくれる姿も見られています。大人や友だちの姿をよく見ているなど感じる事が増え、一人遊びが上手になったり、ブロックの繋げ方も少しずつ複雑に組み合わせることができるようになってきた子どもたちです!



ばなな組に新しいお友だちが増えました!

よろしくお願ひ致します♪

歌・ダンス紹介

秋ごろから歌いだした『どんぐり』の歌は振付きで上手に歌っているばなな組さん♪その他にも『大きな栗の木の下で』『まつぼっくり』『きくのはな』の歌を歌うと語尾を一緒に歌ってみたり、歌詞の中に出てくるさるの真似っこをしたりと一人一人が自分なりの楽しみ方で音楽を楽しんでいます!そして体を動かすことも大好きな子ども達♪『エビカニクス』『わぁ~お!』『サンサン体操』をかけるとあつまってきた体を揺らしたり、保育者の真似っこをしながら体を動かしたりとノリノリな姿がとてもかわいらしいです!お家でもぜひ歌ったり、踊ったりしてみてください♪



☆12月生まれのお友だち☆

おたんじょうびおめでとうございます♪

お願ひ

- 室内は日差しが入り暖かかったり、エアコンで温度調節をしたりしているので、厚着になりすぎないように調整をお願い致します。
- 寒くなり、空気が乾燥し感染症が流行りやすい時期になってきました。手洗いやこまめな水分補給をしてしっかりと予防していきましょう。

